

Estudiantes delegados del VIII Congreso Estudiantil eligieron al nuevo Comité Electoral de URACCAN

Complementaron estructura del gobierno estudiantil de la Universidad

Por: José Bermúdez

Los delegados estudiantiles que participaron en el congreso eligieron a la nueva estructura del Comité Electoral de la Universidad (CEU), así como a estudiantes que complementaron la junta directiva de la dirigencia de la UNEN-URACCAN, que representa a toda la comunidad estudiantil a nivel general. Esta disposición permite a los estudiantes seguir manteniendo esa unidad en el seno del Movimiento Estudiantil para continuar fortaleciendo su trabajo dentro y fuera de esta casa de estudios superiores interculturales.

El actual presidente de UNEN-URACCAN, Br. Rubel Chamorro, informó al auditorio que la elección se realizó con base en los estatutos que contemplan la elección del comité electoral, “ya que los compañeros que estaban se les venció el período y el único activo era el compañero Yeltsin Álvarez, pero por cuestiones de normativas, por ser un estudiante egresado, ya no puede continuar ejerciendo el cargo en el Comité Electoral de la Universidad”.

Además, aseguró que “este Comité Electoral de la Universidad, es el máximo órgano de estructura para realizar y organizar las elecciones dentro de la Universidad y que también es miembro del Comité Electoral Nacional en pleno”.

Propuestas

Por su parte, Katherine Huete, presidenta de UNEN-URACCAN recinto Nueva Guinea, propuso a los bachilleres Yaser Ronaldo Maibeth, como presidente del comité electoral y a Stanford Mcfields, como vicepresidente, siendo respaldados de forma unánime por los más de 300 delegados de los cuatro recintos y extensiones universitarias.

Tras su elección, Maibeth dijo que “para seguir construyendo esa consolidación del Movimiento Estudiantil de URACCAN pedimos completar la estructura a nivel de la Universidad, puesto que este representa a toda la institución, en ese sentido, en nombre del comité de electoral de UNEN-URACCAN, sometimos a votación ante el congreso, máximo órgano de decisión, la propuesta de elección, quienes quedaron electos por unanimidad”.

Los electos que acompañan al Br. Rubel Chamorro, presidente de UNEN-URACCAN, son la Br. Anielka Báez, primer vicepresidenta, quien cursa su carrera en el recinto Nueva Guinea; Jaqueline Barrera, segunda vicepresidenta, realiza sus estudios en el recinto Las Minas; Miguel Morales, como secretario del recinto Bilwi; Betsy Gosden Lackwoog, secretaria del recinto Bluefields; Ismael Roque, secretario del recinto Nueva Guinea y Félix Vásquez, secretario recinto Las Minas.



Delegaciones de los recintos y extensiones previo al inicio del VIII Congreso.



Una convivencia comunitaria intercultural desde la diversidad e identidad.



Arreglo de la ceremonia espiritual de iniciación.



Estructura general complementaria de la UNEN-URACCAN.